

The background of the page features a large, semi-transparent clock face with numbers 1 through 12. In the foreground, a wooden cross is mounted on a large, reddish-brown rock. The overall color palette is warm, with soft yellows and oranges from the clock and rock, contrasted with the teal text.

PREPARÉMONOS ^{para}
la

CRUZ

Oraciones para el 24 al 30 de marzo.

Sterling Wood Church

PREPARÉMONOS PARA LA CRUZ

GUÍA DE ORACIÓN

Mientras nos preparamos para el Domingo de Resurrección, esta guía de oración lo guiará a través de algunos de los eventos de la última semana de Jesús antes de la cruz. Imagínese ser uno de los discípulos caminando con Jesús mientras se prepara para dar su vida

Regístrese para la oración de 24 horas

Marzo 29 de 8:00 am a Marzo 30 a 8:00 am

Escanee el código QR o visite el sitio web
sterlingwood.org/events/countdown-to-the-cross/



DÍA 1

LA CIUDAD CELEBRA, PERO JESÚS LLORA DOMINGO DE RAMOS

ESCRITURA

Lucas 19:28–44 NBLA

28 Habiendo dicho esto, Jesús iba delante, subiendo hacia Jerusalén. 29 Cuando se acercó a Betfagé y a Betania, cerca del monte que se llama de los Olivos, envió a dos de los discípulos, 30 diciéndoles: «Vayan a la aldea que está enfrente, en la cual, al entrar, encontrarán un pollino atado sobre el cual nunca se ha montado nadie; desátenlo y tráiganlo. 31 »Y si alguien les pregunta: “¿Por qué lo desatan?”, de esta manera hablarán: “Porque el Señor lo necesita”». 32 Entonces los enviados fueron y lo encontraron como Él les había dicho. 33 Mientras desataban el pollino, sus dueños les dijeron: «¿Por qué desatan el pollino?» 34 Les respondieron: «Porque el Señor lo necesita» 35 Lo trajeron a Jesús, y echando sus mantos sobre el pollino, pusieron a Jesús sobre él. 36 Y mientras Él iba avanzando, tendían sus mantos por el camino. 37 Cuando ya se acercaba, junto a la bajada del monte de los Olivos, toda la multitud de los discípulos, regocijándose, comenzó a alabar a Dios a gran voz por todas las maravillas que habían visto, 38 diciendo: «¡Bendito el Rey que viene en el nombre del Señor! Paz en el cielo y gloria en las alturas!». 39 Entonces algunos de los fariseos de entre la multitud le dijeron: «Maestro, reprende a Tus discípulos» 40 Pero Él respondió: «Les digo que si estos se callan, las piedras clamarán». 41 Cuando Jesús se acercó, al ver la ciudad, lloró sobre ella, 42 diciendo: «¡Si tú también hubieras sabido en este día lo que conduce a la paz! Pero ahora está oculto a tus ojos 43 »Porque sobre ti vendrán días, cuando tus enemigos echarán terraplén delante de ti, te sitiarán y te acosarán por todas partes. 44 »Te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, porque no conociste el tiempo de tu visitación».

REFLEXIONANDO SOBRE AQUEL DÍA

Nuestra última semana con Jesús comienza con la entrada triunfal a Jerusalén. Las multitudes que lo adoran lo alaban y depositan ante él en el suelo ramas de palmeras y sus propios mantos. Es aclamado como un rey victorioso.

No te dejes engañar por las celebraciones. En siete cortos días, las multitudes ya no gritarán “¡Hosanna!” Estarán gritando: “¡Crucifícale!”

Mientras Jesús contempla la ciudad, llora por su pérdida. Aunque lo han celebrado, él sabe que no sabrán verdaderamente el tiempo de su “visita” (Lucas 19:44).

DÍA 1

LA CIUDAD CELEBRA, PERO JESÚS LLORA

DOMINGO DE RAMOS

REFLEXIONANDO SOBRE EL DÍA DE HOY

Tómate un momento hoy para reflexionar sobre lo que Jesús vería si contemplara nuestra comunidad. ¿Por qué lloraría? ¿Qué haría que su corazón se sintiera pesado?

ORACIÓN

Pídele al Espíritu Santo que te dé los ojos para ver lo que Jesús vio mirando hacia Jerusalén. Ora hoy por tu comunidad con los ojos de Jesús. Permite que tu corazón se rompa por las cosas que rompen el corazón de él. Clama por el poder de Dios para moverse en nuestros barrios y ciudad. Pregúntale a Dios cómo puedes ser parte de su obra redentora.

DÍA 2

BUSCANDO FRUTO

LUNES

ESCRITURA

Marcos 11:12-17 NBLA

12 Al día siguiente, cuando salieron de Betania, Jesús tuvo hambre. 13 Y viendo de lejos una higuera con hojas, fue a ver si quizá pudiera hallar algo en ella; cuando llegó a ella, no encontró más que hojas, porque no era tiempo de higos. 14 Jesús, hablando a la higuera, le dijo: «Nunca jamás coma nadie fruto de ti». Y Sus discípulos le estaban escuchando. 15 Llegaron* a Jerusalén; y entrando Jesús en el templo, comenzó a echar fuera a los que vendían y compraban en el templo; volcó las mesas de los que cambiaban el dinero y los asientos de los que vendían las palomas, 16 y no permitía que nadie transportara objeto alguno a través del templo. 17 Y les enseñaba, diciendo: «¿No está escrito: “Mi casa será llamada casa de oración para todas las naciones”? Pero ustedes la han hecho cueva de ladrones».

DÍA 2

BUSCANDO FRUTO

LUNES

REFLEXIONANDO SOBRE ESE DÍA

El lunes vemos un lado diferente de Jesús. Es impactante para quienes lo han estado siguiendo. Primero, maldice una higuera porque no tenía frutos (aunque no era temporada de higos). Inmediatamente, la higuera se seca. No es difícil creer que Jesús pudiera maldecir una higuera y eso tuviera un efecto, pero sus discípulos se sorprenden de lo rápida y poderosamente que su maldición actúa sobre el árbol.

Luego, en un momento verdaderamente dramático, Jesús entra en el templo y expulsa a los que cambiaban el dinero y comerciantes. Estas personas que se habían beneficiado de la adoración del pueblo de Dios con intercambios injustos dentro del templo fueron repentinamente expulsadas. Les dio la vuelta a las mesas y los echó fuera del patio.

REFLEXIONANDO SOBRE EL DÍA DE HOY

Cuando Jesús llega, espera frutos en el árbol y oración en la casa de su Padre. Cuando Jesús inspeccione el árbol que es tu vida, ¿encontrará el fruto que anhela? No le digas que está fuera de temporada. Él espera que nuestra fruta esté siempre en temporada. Si viniera a nuestra iglesia, ¿nos encontraría ocupados en las cosas que nos importan, como los que cambiaban el dinero o nos encontraría ocupados en las cosas que le importan a él, la oración por las naciones?

ORACIÓN

Ora hoy en arrepentimiento por las formas en que tu propia vida no ha dado frutos. Pídele al Señor que aumente tu fruto a través de su Espíritu. Ore para que Dios levante una pasión por la oración y por buscarlo en nuestra iglesia. Ore para que Dios reviva el Espíritu dentro de nosotros para ser persistentes y fervientes en llamarlo.

DÍA 3

ENTREGANDO SU VIDA

MARTES

ESCRITURA

Juan 12:23–26 NBLA

23 Jesús les respondió*: «Ha llegado la hora para que el Hijo del Hombre sea glorificado. 24 »En verdad les digo que si el grano de trigo no cae en tierra y muere, se queda solo; pero si muere, produce mucho fruto. 25 »El que ama su vida la pierde; y el que aborrece su vida en este mundo, la conservará para vida eterna. 26 »Si alguien me sirve, que me siga; y donde Yo estoy, allí también estará Mi servidor; si alguien me sirve, el Padre lo honrará.

REFLEXIONANDO SOBRE ESE DÍA

El martes escuchamos a Jesús decir muchas cosas sobre el futuro mientras enseña en el Monte de los Olivos. Algunos de los evangelios comparten las advertencias de Jesús sobre la futura tribulación y el fin.

Aquí vemos que Jesús está muy consciente de lo que enfrentará cuando termine esta semana. Él va a dar su vida, pero no sin sentido. Su sacrificio será como una semilla que brota de la tierra y da fruto abundante.

Nos dice que esta paradoja es cierta en nuestras propias vidas. Si deseamos conservar nuestras vidas, seguirán siendo una semilla. No habrá vida en absoluto. Pero si damos nuestra vida, ganaremos la vida verdadera.

REFLEXIONANDO SOBRE EL DÍA DE HOY

¿A qué lado de la paradoja te aferras? ¿Estás luchando desesperadamente por aferrarte a esta vida y todo lo que tiene para ofrecer? ¿Tratas de sacar más provecho de la vida, más del trabajo y más del juego? ¿O estás dando esta vida como una semilla por el fruto que dará? ¿Usar esta vida, trabajo y juego para su gloria? Una es una vida de fruto y la otra es aferrarse a la semilla muerta.

ORACIÓN

Gracias a Jesús por dar su vida para que nuestra salvación sea fruto de su sacrificio. Pídele que te ayude a dar tu vida por él. Pídele que te muestre cómo cada área de tu vida puede usarse para su gloria.

DÍA 4

UNA HERMOSA UNCIÓN

MIÉRCOLES

ESCRITURA

Marcos 14:3-11 NBLA

3 Estando Él en Betania, sentado a la mesa en casa de Simón el leproso, vino una mujer con un frasco de alabastro de perfume muy costoso de nardo puro; y rompió el frasco y lo derramó sobre la cabeza de Jesús. 4 Pero algunos estaban indignados y se decían unos a otros: «¿Para qué se ha hecho este desperdicio de perfume? 5 »Porque este perfume podía haberse vendido por más de 300 denarios, y el dinero dado a los pobres». Y la reprendían. 6 Pero Jesús dijo: «Déjenla; ¿por qué la molestan? Buena obra ha hecho para Mí. 7 »Porque a los pobres siempre los tendrán con ustedes; y cuando quieran les podrán hacer bien; pero a Mí no siempre me tendrán. 8 »Ella ha hecho lo que ha podido; se ha anticipado a ungir Mi cuerpo para la sepultura. 9 »Y en verdad les digo, que dondequiera que el evangelio se predique en el mundo entero, también se hablará de lo que esta ha hecho, para memoria suya». 10 Entonces Judas Iscariote, que era uno de los doce {discípulos,} fue a los principales sacerdotes para entregarles a Jesús. 11 Cuando ellos lo oyeron, se alegraron y prometieron darle dinero. Y él buscaba cómo entregar a Jesús en un momento oportuno.

REFLEXIONANDO SOBRE AQUEL DÍA

El miércoles trae uno de los momentos más emotivos y hermosos de nuestra última semana con Jesús. Mientras Jesús está reclinado en la mesa después de la cena, María Magdalena, una mujer con un pasado muy escandaloso vierte un perfume caro sobre la cabeza de Jesús. Luego comienza a limpiar los pies de Jesús con su cabello mientras llora sobre él.

Algunos en el grupo comentan sobre el uso despilfarrador de este costoso perfume. Otros comentan sobre la reputación de la mujer. Jesús no ve ni despilfarro en el derramamiento ni inutilidad en la mujer.

Él declara que ella ha hecho algo hermoso al ungirlo para el entierro. Algo que resonará en la historia. También declara que está perdonada.

DÍA 4

UNA HERMOSA UNCIÓN

MIÉRCOLES

REFLEXIONANDO SOBRE EL DÍA DE HOY

¿Cómo se compara tu adoración a Jesús con el derramamiento de amor de María sobre su Salvador? Nuestra adoración a Jesús no debe ser totalmente controlada, medida y ordenada. Debe ser tan abundante como su gracia. Debe ser derramada con la misma generosidad con la que su vida fue derramada por nosotros. Nadie parece entender eso como María. Ella entendió el perdón porque entendió su pecado.

ORACIÓN

Dedica tiempo hoy a “derramar el perfume” de tu alabanza a Jesús. Tal vez ponga música de adoración y cante alabanzas a él. Quizás escriba una carta de amor a Jesús. Si te falta emoción o adoración, dedica un tiempo a reflexionar sobre cuán desesperada sería tu vida sin el perdón de Jesús.

DÍA 5

LA ÚLTIMA NOCHE

JUEVES

ESCRITURA

Juan 13:1-14 NBLA

1 Antes de la fiesta de la Pascua, sabiendo Jesús que Su hora había llegado para pasar de este mundo al Padre, habiendo amado a los Suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el fin. 2 Y durante la cena, como ya el diablo había puesto en el corazón de Judas Iscariote, hijo de Simón, el que lo entregara, 3 Jesús, sabiendo que el Padre había puesto todas las cosas en Sus manos, y que de Dios había salido y a Dios volvía, 4 se levantó* de la cena y se quitó* el manto, y tomando una toalla, se la ciñó. 5 Luego echó* agua en una vasija, y comenzó a lavar los pies de los discípulos y a secárselos con la toalla que tenía ceñida. 6 Cuando llegó* a Simón Pedro, este le dijo*: «Señor, ¿Tú me vas a lavar a mí los pies?» 7 Jesús le respondió: «Ahora tú no comprendes lo que Yo hago, pero lo entenderás después». 8 «¡Jamás me lavarás los pies!», le dijo* Pedro. «Si no te lavo, no tienes parte conmigo», le respondió Jesús. 9 Simón Pedro le dijo*: «Señor, entonces no solo los pies, sino también las manos y la cabeza» 10 Jesús le dijo: «El que se ha bañado no necesita lavarse, excepto los pies, pues está todo limpio; y ustedes están limpios, pero no todos».

día 5 continúa---->

DÍA 5

LA ÚLTIMA NOCHE

JUEVES

11 Porque sabía quién lo iba a entregar; por eso dijo: «No todos están limpios». 12 Entonces, cuando acabó de lavarles los pies, tomó Su manto, y sentándose a la mesa otra vez, les dijo: «¿Saben lo que les he hecho? 13 »Ustedes me llaman Maestro y Señor; y tienen razón, porque lo soy. 14 »Pues si Yo, el Señor y el Maestro, les lavé los pies, ustedes también deben lavarse los pies unos a otros.

REFLEXIONANDO SOBRE AQUEL DÍA

Estos días terminan en desastre. Nuestro amado Jesús es arrestado en el huerto. La multitud es conducida hasta él por uno de los suyos. No sólo un seguidor, sino uno de los doce.

Jesús ha estado insinuando toda esta semana que terminaría con su muerte. Habló de dar su vida, de ser levantado e incluso de ser ungido para la sepultura. Sabía que este momento llegaría. Entonces, ¿cómo pasa sus últimas horas?

Lava los pies de sus discípulos y ora. Lavar los pies es algo que simplemente no debería suceder. Él es su rabino, su jefe. Ése es un trabajo que le asignas al esclavo más bajo de la casa. Ciertamente, podría haber alguien más que lo hiciera.

Y si realmente va a morir, ¿no debería tener algunas reuniones con los líderes? Quizás debería preparar algunas cosas para después de su muerte. Posiblemente incluso podría esconderse o huir. ¿Por qué pasar el tiempo simplemente orando? Quiero decir que eso no es realmente extraño para él. Ha hecho tiempo en cada situación para orar. Muchas veces se ha escapado solo. Se ha levantado temprano y trasnochado todo para hablar con el Padre. Quizás eso sea lo más importante.

REFLEXIONANDO SOBRE EL DÍA DE HOY

Las últimas horas antes del arresto de Jesús las pasamos en humilde servicio y oración. ¿Dónde encajan todas estas actividades importantes en su agenda diaria? ¿Cómo se ubican en su lista de prioridades? Si sólo te quedaran unas pocas horas, ¿te dedicarías al servicio y a la oración? Quizás nuestras prioridades deban reajustarse para que coincidan con las de Jesús.

ORACIÓN

Ore para que Dios desarrolle en usted un corazón de humildad y oración. Pídale que le muestre cómo puede “lavar los pies” de otros en el servicio. Dedicar tiempo a orar por aquellos en tu vida que lo necesitan así como Jesús pasó tiempo orando por sus discípulos.

DÍA 6

LLEGANDO A LA CRUZ

VIERNES SANTO

ESCRITURA

Mateo 27:45-61 NBLA

45 Desde la hora sexta hubo oscuridad sobre toda la tierra hasta la hora novena.
 46 Y alrededor de la hora novena, Jesús exclamó a gran voz, diciendo: «Elí, Elí, ¿lema sabactani?». Esto es: «Dios Mío, Dios Mío, ¿por qué Me has abandonado?». 47 Algunos de los que estaban allí, al oírlo, decían: «Este llama a Elías» 48 Al instante, uno de ellos corrió, y tomando una esponja, la empapó en vinagre, y poniéndola en una caña, le dio a beber. 49 Pero los otros dijeron: «Deja, veamos si Elías lo viene a salvar» 50 Entonces Jesús, clamando otra vez a gran voz, exhaló el espíritu.
 51 En ese momento el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo, y la tierra tembló y las rocas se partieron; 52 y los sepulcros se abrieron, y los cuerpos de muchos santos que habían dormido resucitaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de Jesús, entraron en la santa ciudad y se aparecieron a muchos. 54 El centurión y los que estaban con él custodiando a Jesús, cuando vieron el terremoto y las cosas que sucedían, se asustaron mucho, y dijeron: «En verdad este era Hijo de Dios» 55 Y muchas mujeres que habían seguido a Jesús desde Galilea para servirle, estaban allí, mirando de lejos. 56 Entre ellas estaban María Magdalena, María la madre de Jacobo y de José, y la madre de los hijos de Zebedeo. 57 Al atardecer, vino un hombre rico de Arimatea, llamado José, que también se había convertido en discípulo de Jesús. 58 Este se presentó a Pilato y le pidió el cuerpo de Jesús. Entonces Pilato ordenó que se lo entregaran. 59 Tomando José el cuerpo, lo envolvió en un lienzo limpio de lino, 60 y lo puso en su propio sepulcro nuevo que él había excavado en la roca. Después de rodar una piedra grande a la entrada del sepulcro, se fue. 61 María Magdalena estaba allí, y la otra María, sentadas frente al sepulcro.

DÍA 6

LLEGANDO A LA CRUZ

VIERNES SANTO

REFLEXIONANDO SOBRE AQUEL DÍA

Hemos llegado al punto más bajo de esta semana. Se han llevado a nuestro Jesús en medio de la noche como a un criminal. Su juicio ante los líderes religiosos fue una farsa. Los testigos no pudieron ponerse de acuerdo y, oh, la forma en que lo trataron fue horrible. Lo golpearon y le escupieron.

Ahora Jesús cuelga de una cruz. Sus heridas quedaron al descubierto al sol. Su sangre se derrama sobre el suelo. Grita estas palabras: «Dios Mío, Dios Mío, ¿por qué Me has abandonado?».

¿Qué significa que Dios lo ha abandonado? Siempre ha caminado en comunión con Dios. Incluso dijo que sólo hablaba lo que oía decir al Padre. Sólo hizo lo que el Padre le dijo que hiciera. ¿Cómo puede entrar en una tumba ahora abandonado por Dios?

REFLEXIONANDO SOBRE EL DÍA DE HOY

Sabemos que Jesús no tenía ningún pecado propio que justifica el rechazo de Dios. ¿Qué fue lo que experimentó en la cruz? Isaías nos dice.

Isaías 53:4-6 NBLA

4 Ciertamente Él llevó nuestras enfermedades, Y cargó con nuestros dolores. Con todo, nosotros lo tuvimos por azotado, Por herido de Dios y afligido. 5 Pero Él fue herido por nuestras transgresiones, Molido por nuestras iniquidades. El castigo, por nuestra paz, cayó sobre Él, Y por Sus heridas hemos sido sanados. 6 Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, Nos apartamos cada cual por su camino; Pero el Señor hizo que cayera sobre Él La iniquidad de todos nosotros.

Él cargó con todos nuestros pecados sobre sí mismo en la cruz. Él soportó la separación del Padre por nosotros. Reflexiona hoy sobre cuánto Jesús ha hecho por ti.

ORACIÓN

Dedica tiempo a confesar tus pecados ante el Señor hoy y a celebra el gran perdón que tienes en Jesús.

DÍA 7

UN DÍA EN LA OSCURIDAD

SÁBADO

ESCRITURA

Mateo 27:62-66 NBLA

62 Al día siguiente, que es el día después de la preparación, se reunieron ante Pilato los principales sacerdotes y los fariseos, 63 y le dijeron: «Señor, nos acordamos que cuando aquel engañador aún vivía, dijo: “Después de tres días resucitaré” 64 »Por eso, ordene usted que el sepulcro quede asegurado hasta el tercer día, no sea que vengan Sus discípulos, se lo roben, y digan al pueblo: “Él ha resucitado de entre los muertos”; y el último engaño será peor que el primero» 65 Pilato les dijo: «Una guardia tienen; vayan, asegúrenlo como ustedes saben» 66 Y fueron y aseguraron el sepulcro; y además de poner la guardia, sellaron la piedra.

REFLEXIONANDO SOBRE AQUEL DÍA

Es un día oscuro. Jesús en la tumba. Los gobernantes pusieron guardia en la tumba y sellaron la piedra para evitar que sus discípulos llegaran a su cuerpo. Ahora esperamos.

REFLEXIONANDO SOBRE EL DÍA DE HOY

En ese momento, los discípulos de Jesús estaban dispersos y asustados. No comprendían lo que sucedería al día siguiente. No vivimos en esa incertidumbre. Conocemos el final de esta historia. Mañana celebramos a Jesús resucitado. Tenemos esperanza porque no se quedó en la tumba. ¿Caminas con esperanza y gozo sabiendo que Jesús ha resucitado, o caminas con miedo y duda como lo hicieron los discípulos ese sábado?

ORACIÓN

Ore para que el Señor renueve su esperanza y su alegría. ¡Celebre lo que veremos mañana mientras adoramos que Jesús ha resucitado!